

## HERMANDADES | La Paz

### Las fiestas estivales de la hermandad de La Paz retoman su formato tradicional tras dos años condicionadas por la pandemia

Este año se conmemora el vigésimo segundo aniversario de la bendición de la imagen mariana que daba origen a la Hermandad.

#### Redacción

Jueves 30 de junio de 2022 - 12:18



La Hermandad de Nuestro Padre Jesús en la Oración en el Huerto y María Santísima de la Paz retoma a su formato tradicional, tras dos años condicionadas por la pandemia sanitaria, las fiestas gloriosas en honor a su imagen titular mariana, de la que este año se conmemora el vigésimo segundo aniversario de su bendición.

Programa que arrancará el próximo lunes, 4 de julio con la segunda edición del campamento “Getsemani”, organizado por la Vocalía de Juventud de la congregación de la tarde-noche del Domingo de Ramos prieguense, y que se

desarrollará hasta el martes, 5 de julio.

El miércoles, 6 de julio, a partir de las 10:30 horas, en la parroquia de Ntra. de las Mercedes, tendrá lugar la ofrenda floral a M<sup>a</sup> Santísima de la Paz, agradeciendo la Hermandad que las mismas sean liliun color rosa para la confección del retablo del triduo.

A las 21:00 horas y desde la parroquia de las Mercedes, tendrá lugar el solemne traslado en santo rosario presidido por María Stma. de la Paz, que estará acompañada por la escolanía Virgen de la Paz, hasta los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, por las calles Carrera de las Monjas, Palenque, Obispo Pérez Muñoz, Cervantes, Santo Cristo y Caracolas.

El jueves, 7 de julio, a las 21:15 horas, en los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, tendrá lugar el primer día del triduo en honor a María Santísima de la Paz, oficiando la Eucaristía Eugenio Bujalance Serrano, párroco de Nuestra Señora del Carmen, de Lucena, interviniendo musicalmente el coro *Hazme música de Dios*, de Lucena.

El viernes, 8 de julio, durante toda la mañana, María Stma. de la Paz estará expuesta en solemne y devota veneración en los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, donde a las 21:00 horas dará comienzo el segundo día del solemne triduo que la Hermandad dedica a su imagen titular, oficiando la Eucaristía Ángel Cristo Arroyo Castro, párroco de la Ntra. Señora de la Asunción y consiliario de la Agrupación General de

Hermandades y Cofradías de Priego, interviniendo en el apartado musical el coro *Virgen de las Angustias*. En el transcurso de la ceremonia religiosa, que se dedicará a los jóvenes de la Hermandad, se realizará la imposición de medallas a los hermanos lo hayan solicitado previamente.

Al término de la Eucaristía dará comienzo la tradicional verbena popular.

El sábado, 9 de julio, festividad litúrgica de Nuestra Señora de la Paz, a las 21:00 horas, en el parque Virgen de la Paz, dará comiendo el tercer día del solemne triduo, oficiando la Eucaristía Jesús María Moriana Elvira, vicario episcopal de la Campiña y párroco de San Mateo de Lucena, interviniendo musicalmente el *coro Sagrado Corazón* y la escolanía *Virgen de la Paz*, ambos dirigidos por Lourdes Ortiz Caracuel.

Durante el transcurso de la ceremonia religiosa se procederá a la bendición del parque Virgen de la Paz y el monolito que lo preside.

Los actos de las fiestas estivales de La Paz se completan el domingo, 10 de julio, a partir de las 21.00 horas, con el solemne traslado en santo rosario de María Santísima de la Paz, acompañada musicalmente por los Hermanos de la Aurora, por el itinerario que discurre por las calles Caracolas, Iznájar, Cañada, Santo Cristo, Cervantes, Obispo Pérez Muñoz, Palenque, Carrera de las Monjas y parroquia de las Mercedes.